Mein Bauch wurde weg retouchiert - ein Schönheits-Standard, der tausende Frauen essgestört oder magersüchtig macht.

Wer direkt auf meine Titten starrt ist minddestens so normal wie die standardisierten Körper, die diese Werbung benutzt.

Schönheitsnormen & Schlankheitswahn durchbrechen ... für ungebändigtes Leben & Selbstbestimmung aller Menschen!

Wie grausam muss eine Welt sein, in der selbst unsere Körper durchgenormt sind? Lasst uns aufhören normal zu sein ...

Schlankheitswahn statt Lust und Laune! Wer aus der Reihe tanzt ist nicht normal und überhaupt nicht sexy!